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15ème legislature

Question N° : 334 De M. Martial Saddier ( Les Républicains - Haute-Savoie ) Question écrite

Ministère interrogé > Éducation nationale Ministère attributaire > Éducation nationale

Rubrique >enseignement
agricole

Tête d'analyse >Rentrée
scolaire dans les
établissements de l

Analyse > Rentrée scolaire dans les
établissements de l'enseignement agricole public.

Question publiée au JO le : 01/08/2017

Texte de la question

M. Martial Saddier alerte M. le ministre de l'éducation nationale sur les conditions dégradées de la prochaine
rentrée scolaire dans les établissements de l'enseignement agricole public. Les budgets votés lors de la précédente
législature sont insuffisants, notamment au regard du nombre d'emplois créés. En effet, la capacité salariale
nécessaire a été sous-estimée face à la réintroduction d'une année de formation pour les enseignants et CPE ainsi
qu'aux afflux démographiques de jeunes issus des générations 2000 à 2010. Cela pose des problèmes, entre autres,
de refus d'élèves par manque de place, d'incapacité à répondre aux besoins d'accompagnement des jeunes en
situation de handicap, d'incapacité à faire face au droit au redoublement dans les lycées, etc. Devant un tel constat,
il souhaiterait connaître les mesures que le Gouvernement envisage d'adopter dans les plus brefs délais afin de
remédier à la situation actuelle.
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